

Johnny LACAMPAGNE
11 rue des Coustettes,
64230 LESCAR
Johnny.lacampagne@yahoo.fr

A Fédération Nationale des
Policiers Municipaux de France

Le, 15 avril 2025.

Objet: Profession de foi

Madame, Monsieur,

C'est avec un profond engagement que je vous adresse aujourd'hui cette profession de foi, en partageant avec vous ma vision et ma volonté d'agir au sein de la FNPMF. Mon parcours, marqué par une expérience enrichissante dans les métiers de la sécurité, me pousse à croire que nous avons tous, à notre échelle, un rôle à jouer dans la transformation et la modernisation de notre institution.

Depuis 2021, j'ai eu l'opportunité de rejoindre la police municipale par le biais d'un détachement. Ce fut pour moi un moment décisif, non seulement pour contribuer à la sécurité de ma commune, mais aussi pour participer à un mouvement plus large visant à renforcer la professionnalisation de notre métier et changer le regard porté sur notre institution.

Mon désir de rejoindre la FNPMF ne découle pas seulement d'une volonté professionnelle, mais d'une véritable conviction : celle que nous avons le pouvoir et la responsabilité de porter un message de proximité, de transparence et de respect auprès de nos concitoyens. Cette démarche fait partie intégrante de mon quotidien, à travers des initiatives personnelles comme la création d'un club de boxe thaïlandaise sur ma commune des Pyrénées-Atlantiques. Un projet qui va bien au-delà du simple sport : il sert de vecteur pour tisser des liens avec la population, casser les préjugés et instaurer une confiance mutuelle, essentielle à l'exercice de notre métier.

Je crois en une police de proximité, d'écoute et d'engagement. En rejoignant votre fédération, je m'engage pleinement à consacrer mon temps et mon énergie à faire avancer cette vision, à défendre les valeurs qui nous unissent et à porter haut l'image de la troisième force de sécurité du pays. Ensemble, nous avons la possibilité de bâtir une institution plus moderne, plus humaine, mais aussi plus respectée et plus respectueuse de ses citoyens.

C'est dans cet esprit que je vous soumets ma candidature, avec la volonté de participer à l'édification de cette grande Maison, de faire fructifier les efforts de chacun et d'œuvrer ensemble pour un avenir où notre métier trouve tout son sens, dans la proximité et la dignité.

Je reste à votre entière disposition pour échanger plus en détail sur mes engagements et mes aspirations et vous prie de croire, madame, monsieur, en mes sincères et amicales salutations.

Johnny LACAMPAGNE.

